

2023 1/1  
(新年号)

# 広報いなこ

No. :382

発行;依那古地区  
住民自治協議会  
(地域部会)

飛躍

## 新たなスタートの年に



1月末完成で工事が進められている「いなこ保育園」

謹賀新年

依那古地區住民自治協議會

皆様におかれましては、健やかな新年を迎えたこととお慶び申し上げます。昨年は、コロナの感染状況を見ながらアクセルとブレーキを同時に踏むような自治運営でしたが皆様方に多大なご支援、ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

二〇二三年は「癸卯（みずのと）」年のあたり、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長して飛躍するような年になると考えられています。株式市場では景気が上向いたり、回復する事が多い年だそうです。

うさぎは飛びはねることから、飛躍するという象徴。また、たくさん子を産むことから豊穣、子孫繁栄のシンボルとされています。

近所付き合いや地域の行事の中心になつて活動をしていただいている四〇～六〇代の方が、煩わしいと感じ、転出したい理由に上げられているのです。

人類の脳は、原始時代とそれ程変わっていないので、その脳は都会より田舎暮らしに向いています。どうすれば快適に田舎に住み続けてもらえるか考えていかねばなりません。

また、アンケートから、空き地・空き家の管理、コミュニケーションバスの運行などが、重要と感じているのに満足度が低いということも分かってきました。

今後は、こういったことにも取り組んで、住民の皆様の満足度を上げていかなくてはならないと考えておりますので、皆様のご協力を宜しくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、皆様方のご健勝と  
ご多幸を祈念し新年のご挨拶といたします  
コロナに負けないよう頑張りましょう。



幸多き年が皆様にとりましてようお祈り申し上げます。すべてのことが“卯”ま

中岡 久徳

皆お明けましておめでとうございます。お迎えの方には清々しく希望に満ちた新春を

校合も、この四月に上野南小学校として開校となり、また放課後児童クラブも同時に開校となります。

現在建て替え工事も終盤を迎えて、こ

の二月からは新しい園舎での保育が始ま

ります。現在建て替え工事も終盤を迎えて、こ

のは、この二月から上野南小学校と同時に開校となります。

令和五年は依那古地区における学校教育の新たなスタートの年になると、喜ば

ります。現在建て替え工事も終盤を迎えて、こ

の二月からは新しい園舎での保育が始ま



止の取り組みも継続し、運動会を半日開催としたり、「授業参観」や「ふれあい広場」といった行事は、保護者等の参観を制限したりするなど、様々な面で変更いたしました。そんな中でも、子どもたちが元気に生き生きと活動してまいりましたのは、皆様のご支援の賜と感謝申上げます。

さて、地域の皆様にとっても母校であり、地域の学校としての依那古小学校があり、4月からは、新しく上野南小学校がスタートします。今後も、統合に向けて、また新たな学校としての環境整備を進り、2023（令和5）年3月末に閉校となり、4月からは、新しく上野南小学校がスタートします。今後も、統合に向けて、また新たな学校としての環境整備を進めます。今までますが、変わらぬ皆様のご厚情とご協力を何卒宜しくお願ひ申し上げます。

最後に皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせています。最後に皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせています。



伊賀市立依那古小学校

校長 松田 久司

伊賀市消防団南分団

依那古部 部長 菊田 翱

また、新型コロナウイルス感染拡大防止の取り組みも継続し、運動会を半日開催としたり、「授業参観」や「ふれあい広場」といった行事は、保護者等の参観を制限したりするなど、様々な面で変更いたしました。そんな中でも、子どもたちが元気に生き生きと活動してまいりましたのは、皆様のご支援の賜と感謝申上げます。

さて、地域の皆様にとっても母校であり、地域の学校としての依那古小学校があり、4月からは、新しく上野南小学校がスタートします。今後も、統合に向けて、また新たな学校としての環境整備を進めます。今までですが、変わらぬ皆様のご厚情とご協力を何卒宜しくお願ひ申し上げます。

最後に皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせています。最後に皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせています。

## いなこ保育園他 開所予定の連絡

いなこ保育園	… 2月中旬より
上野南小学校開校	… 4月より
放課後児童クラブ	… 4月より

表紙のいなこ保育園は1／末完成予定で、2月13日（予定）から、新築の園舎での保育が始まります。

現在工事中の放課後児童クラブと上野南小学校最終工事は3月中旬まで行われる予定で、今しばらくは周辺に工事車両が行き来しますので、通行には注意をお願いします。

## 1月の予定

新年を迎え、お酒を飲む機会も増えると思います。交通安全は勿論ですが飲みすぎ・食べ過ぎにも注意して、一年のスタートを切ってください。

日	月	火	水	木	金	土
25	26	27	28 ※市民センター仕事納め	29 消防団年末夜警 (コロナ対策を踏まえ消防団巡視のみ)	30 消防団年末夜警 (コロナ対策を踏まえ消防団巡視のみ)	31
1/1	2	3	4 ※市民センター仕事始め	5	6	7 (消防団出初式)
8 (伊賀市成人式)	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18 自治協幹事会	19	20	21
22	23	24	25 ラジオ体操 まちづくり計画 策定委員会	26 世代間交流事業 (予定)	27	28
29	30	31	2/1	2	3	4